



## Marko Cortés advierte a Morena: ‘Lo que mostramos hoy en la calle, lo vamos a sostener en el Congreso’

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, al participar en la marcha por la defensa del Instituto Nacional Electoral, la libertad y la democracia, advirtió a Morena que la iniciativa de reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador no pasará: “Lo que mostramos hoy en la calle, lo vamos a sostener en el Congreso”, señaló.

En la marcha, Cortés estuvo acompañado de los coordinadores de los grupos parlamentarios en Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, Senado, Julen Rementería y el expresidente de la República Vicente Fox, así como el diputado Santiago Creel Miranda.

“Por supuesto que no va a pasar en el Senado, no va a pasar en Cámara de Diputados y respecto del PAN, en el PAN estamos unidos y fuertes para defender al INE, estamos con todos, estamos presentes. ¡El INE no se toca!”, aseguró.

Marko Cortés confió en que todos los mexicanos de bien estén a la altura de miras y mantengan un compromiso claro con la sociedad.

“Aquí estamos la gente de bien diciendo con claridad que el INE no se toca, que cuidaremos la libertad, la democracia y aquí están nuestros diputados y diputadas federales y nuestros senadores. Porque lo que nosotros mostraremos hoy en la calle lo vamos a sostener en el congreso, vamos a cuidar al INE”, agregó Cortés, al destacar la presencia de Vicente Fox.

En la marcha también estuvo presente el coordinador nacional de diputados locales, Enrique Vargas del Villar, los líderes del partido en el Estado de México y la Ciudad de México, Anuar Azar y Andrés Atayde, alcaldes, contingentes de partidos políticos, mujeres, jóvenes y sociedad civil.

La marcha en defensa del INE se llevó a cabo del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, tuvo la presencia de dirigentes de la mayoría de los partidos de oposición, legisladores, alcaldes y en general sociedad civil.

<https://politico.mx/marko-cortes-advierte-a-morena-lo-que-mostramos-hoy-en-la-calle-lo-vamos-a-sostener-en-el-congreso>